



## 「2年生広島平和学習」特集

5月30日(金)、2年生は平和学習として日帰りで広島市に行ってきました。原爆投下の歴史から、平和とは何か、人として自分たちはどうあるべきか、これからをどう生きるか、後世に何を語り継ぐか等、深く学ぶことができました。同時に、この平和学習は、太平洋戦争末期、日本で唯一、地上戦の悲劇が繰り広げられた沖縄県を訪問する修学旅行(次年度)へとつなぐ意味もあります。班別行動の練習にもなりました。

### 広島平和記念資料館・平和公園・平和集会



原爆の子の像



平和集会



原爆ドーム



### 平和講演

被爆体験証言者の佐渡さんから、実体験の貴重なお話をお聞きました。



### 袋町小学校

避難所となっていた小学校の壁に、はぐれてしまった家族等への「伝言」が残されていました。



**班別行動 等**

事前に調べて計画していた班別行動。広島風お好み焼きの班、そばの班、それぞれに美味しい昼食や土産ものの巡り等、班で協力しながら楽しく活動できました。



知らない場所で、ちょっとドキドキしながらも、協力して班別行動をやり遂げました。



帰りに寄った福山サービスエリアは、バラの花でいっぱいでした。

